

# CONGRÈS DU PS MIGRANT-E-S

du 9 mai à Berne



## Lancement de la campagne électorale / Élection de la Présidence / Adoption du manifeste

La voix des migrant-e-s n'est pas suffisamment entendue en Suisse, particulièrement dans le domaine politique. A l'Assemblée fédérale, les migrant-e-s sont clairement sous-représenté-e-s. Le PS Migrant-e-s a pour objectif de changer cela dès les élections de cet automne et de traduire, dans les faits, le droit des migrant-e-s à une représentation politique adéquate au parlement. Pour ce faire, le PS Migrant-e-s convie toutes les personnes intéressées lors de son Congrès électoral du 9 mai 2015 à Berne.

Cette rencontre permettra au PS Migrant-e-s de lancer sa campagne, de discuter et d'adopter son manifeste électoral et d'élire sa Présidence. L'inscription est obligatoire. Toutes les personnes inscrites ont le droit de déposer, jusqu'au 1er mai à midi, des propositions de modification du manifeste électoral. Le Congrès se clôturera par un verre de l'amitié.

Pour vous inscrire ou obtenir des informations complémentaires :  
[www.pssuisse.ch/manifestation/congres-du-ps-migrant-e-s](http://www.pssuisse.ch/manifestation/congres-du-ps-migrant-e-s)